



Área de Deporte

LA XV FERIA DEL OCIO ACTIVO Y EL DEPORTE ACCESIBLE DEL IES LA ROSALEDA REUNIRÁ A 800 PARTICIPANTES

Se celebrará el próximo 22 de febrero, de 9:30 a 13:30 horas en el Instituto La Rosaleda

16/02/2023.- El próximo 22 de febrero se celebrará la XV Feria del Ocio Activo y el Deporte Accesible, un evento organizado por el IES La Rosaleda en el que colabora desde su primera edición el Ayuntamiento de Málaga. Esta colaboración se enmarca en las líneas de trabajo y objetivos del Área de Deporte en cuanto a la promoción del deporte para personas con discapacidad. La feria ha sido presentada esta mañana por la concejala de Deporte, Noelia Losada; el director del IES La Rosaleda, José David Triguero; el coordinador de la Feria del Ocio Activo y Deporte Accesible, Miguel Ángel Moya; y el profesor responsable coordinador de 2º de Enseñanza y Animación Socio-deportiva, Manuel Camacho.

Hay que recordar que en materia de deporte adaptado, el Ayuntamiento ha puesto a disposición de la Escuela Deportiva, que dirige el Club Masdepádel, ocho sillas de ruedas para sus actividades. Esta entidad fue la primera en Málaga con escuela inclusiva de esta disciplina.

Los objetivos principales de la feria son visibilizar, fomentar y concienciar sobre la importancia de la práctica de actividades físicas y deportivas de las personas con discapacidad, además de crear un espacio lúdico al alcance de todos. Esta edición contará con la presencia de un gran número de colectivos procedentes de diferentes provincias de Andalucía. Así, cerca de 800 personas con discapacidad se reunirán en torno al disfrute, la práctica deportiva y el intercambio de ideas.

Las disciplinas y deportes que podrán disfrutar los jugadores son carrera de obstáculos, pelota al embudo, petanca, la bomba, teléfono roto, juego de la silla, baloncesto adaptado, pádel adaptado, ping-pong adaptado, voleibol adaptado, *balonkorf*, paracaídas, puntería aro, 360, indiaca, *glasspong*, tiro con arco, bolos, encestar aros y *goalball*.

Será una feria educativa, dinámica y divertida, encaminada a que los participantes desarrollen todas sus capacidades y disfruten de un día de ocio deportivo, además de dar a conocer a aquellas instituciones y asociaciones que intervienen en las vidas de los distintos colectivos que participan.



A lo largo de la mañana, se desarrollarán diferentes iniciativas en las que se consigue que la actividad física se adapte a las personas y que éstas lo hagan con la actividad física, todo ello fomentando la participación solidaria en juegos y deportes sin establecer distinciones entre los participantes.

Entre los deportistas y artistas invitados destacan: el antiguo jugador del Málaga CF Sebastián Fernández Reyes 'Basti', el *freestyler* de fútbol Jackub, el humorista Manolo Sarriá, el *freestyler* urbano de calistenia 'El Puma', el mago 'El Gran Dullón', el dj Aitor Villegas y la artista urbana Fátima.

La XV Feria del Ocio Activo y el Deporte Accesible es una iniciativa organizada por los Ciclos Superiores de Técnico en Enseñanza y Animación Socio-deportiva y de Técnico en Acondicionamiento Físico, con la colaboración del Ciclo Superior de Hostelería y Turismo, Ciclo de Electricidad y Electrónica, Departamento de Agro-jardinería, Departamento de Diseño y Amueblamiento y Ciclo de Impresión Gráfica.

Colaboran en su organización el Área de Deporte del Ayuntamiento de Málaga; la Junta Municipal de Distrito 5 Palma Palmilla; el Ayuntamiento de Algarrobo; la Fundación Málaga C.F.; el centro de ciencia Principia; el Centro Comercial Rosaleda; Copicentro; Dcoop y Fans marketing.